

SITUATION DES POISSONS MIGRATEURS AMPHIHALINS SUR LE BASSIN DE L'ADOUR.



L'Adour (drainant 17 000 km² sur la façade atlantique, exploités par la pêche amateur et la pêche professionnelle) est fréquenté par six grands migrateurs amphihalins : saumon atlantique, truite de mer, anguille, grande alose, alose feinte et lamproie marine, tous plus ou moins en voie de régression au début des années 1980. Au cours des deux dernières décennies, des actions diverses (aménagement du milieu, études, repeuplements, mesures réglementaires) ont été menées pour leur restauration. Ces actions ont pu être conduites grâce à des concours financiers (Etat, Région, Agence de l'Eau, Europe) et à la participation des pêcheurs regroupés au sein de l'association MIGRADOUR, avec l'appui technique du Conseil Supérieur de la Pêche. La présente communication fait le point sur chacune de ces espèces, conformément à un plan d'exposé en trois parties : état initial (avant 1980), actions menées de 1980 à 1998 et bilan et, orientation actuelle.

Auteurs du document : A. MARTY, B. BOUSQUET

Obtenir le document : EDP Sciences

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL

Date : 2009-06-01

Format : text/xml

Source : <https://doi.org/10.1051/kmae/2001054>

Langue : Français

Télécharger les documents : <https://www.kmae-journal.org/10.1051/kmae/2001054/pdf>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/situation-des-poissons-migrateurs-amphihalins-sur-le-bassin-de-l-adour0>

Evaluer cette notice: